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6 Piéces
165 m?

Réf. 2396

1 390 000 €

| es Issambres
Maison a vendre (83380)
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Vue mer panoramique sur la baie de Saint-Raphaél a la pointe des
Salins pour cette villa des années 60 construite par un architecte de
renom 'BEAUMONT"'. Elle propose, entrée, séjour/salle a manger avec
cheminée, cuisine indépendante, une chambre 'amis' avec un point
d'eau, 2 chambres avec une salle de douche commune, une autre
chambre et salle de bains, et un espace bureau. De superbes et larges
terrasses font face a la mer, un garage de pres de 35m2 et un terrain
plat de plus de 2000m2 sur lequel une piscine est envisageable

viendront compléter cette propriété, a pied de la mer et exposée ...

Panoramic sea view over the bay of Saint-Raphaél at the tip of Salins for this villa
from the 60s built by a renowned architect 'BEAUMONT'. It offers, entrance,
living/dining room with fireplace, independent kitchen, a 'guests' bedroom with a
water point, 2 bedrooms with a shared shower room, another bedroom and
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bathroom, and an office space. Superb and large terraces face the sea, a garage of

almost 35sgm and flat land of more than 2000sgm on which a swimming pool is

possible will complete this property, within walking distance of the sea and facing : =FEL ! ~ 16
SOUTH/EAST. A true paradise!! - Clem L= G nouex Lihing A
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AGENCE DU CAP ALESCA LES ISSAMBRES

1 AVENUE DE LA JETEE RN 98 - 83380 LES ISSAMBRES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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